

# *Raúl Castro reçoit la présidente du Brésil Dilma Rousseff*

---



La Havane, 28 janvier (RHC)- Le président cubain, Raúl Castro, a reçu la présidente du Brésil Dilma Rousseff qui effectue une visite officielle à Cuba et qui conduit la délégation de son pays au second sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Au cours de la rencontre fraternelle, ils ont relevé l'importance de la Zone Spéciale de Développement du Mariel et du commerce régional. Ils ont échangé des vues sur l'excellent état des relations bilatérales notamment dans les secteurs de la coopération en matière d'éducation et de santé. Ils ont également abordé d'autres thèmes de la situation internationale.

Le chef d'État brésilien était accompagnée du ministre brésilien des affaires étrangères, Luiz Alberto Figueiredo ainsi que d'Alexandre Padilha et de Fernando Pimentel, ministres d'État de la santé; du Développement, de l'Industrie et du Commerce, respectivement ainsi que d'autres responsables.

La partie cubaine était également représentée par Rodrigo Malmierca, ministre du commerce extérieur et des investissements étrangers, par Roberto Morales, ministre de la santé ; par Marcelino Medina, premier vice-ministre des affaires étrangères et par Marielena Ruiz Capote, Ambassadrice de Cuba au Brésil.



**Radio Habana Cuba**